
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0420/2012 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim 

betreffend Stand des Antrages 0085/2012 Beleuchtung Coface Arena (ödp) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Bauantragsunterlagen nehmen in der Ausführung „Technische Anlagen“ Be-

zug auf die Beleuchtung der allgemeinen Bereiche des Stadions, auf die Spielfeld- 

und die erforderliche Sicherheitsbeleuchtung.  

 

Die Verwaltung hat diesbezüglich Gespräche mit dem Bauherren/Eigentümer auf-

genommen. Nach Auskunft des Bauherren/Eigentümers ist die Fassadenbeleuch-

tung notwendiger Bestandteil der Sicherheitsbeleuchtung, da das Grundstück 

über keinen Zaun verfügt.  

Die Sicherheitsbeleuchtung wurde so beantragt und genehmigt.  

 

Nachfolgend werden Gespräche mit dem Betreiber geführt, ob und inwieweit die 

Fassaden-/Sicherheitsbeleuchtung weiter reduziert werden kann.  

 

Mainz, 12. März 2012 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 


